



**Dans la pléthore de demandes issues de cette organisation syndicale se retrouve en grande place la possibilité de la dissolution pure et simple du contrat d'Eneo.**

La situation énergétique du Cameroun est loin d'être bonne. C'est la raison pour laquelle de nombreuses organisations de protection de consommateurs montent au créneau pour dénoncer les élucubrations de l'entreprise en charge de cette question au Cameroun.

Il est incompréhensible que dans un pays doté des hautes infrastructures énergétiques comme le Cameroun, que l'on soit plongé dans le noir pendant des semaines. Cette situation se rapprocherait selon cette organisation syndicale à un complot pur et simple.

Malgré la sortie du ministre de l'énergie il y'a quelques jours, la sérénité n'est pas encore au rendez-vous pour les populations qui craignent encore de probables coupures pour les jours à venir